



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Sambang Poskamling, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Berbaur Dan Dengar Curhatan Warga Terkait Kamtibmas

**KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID**

Oct 21, 2024 - 14:50



**Polres Karawang** - Dalam rangka menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang Pemilukada (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Triyono melaksanakan kegiatan sambang Pos Kamling dengar curhatan warga dan berikan Binluh kepada awak Poskamling di

Poskamling Perum NKP Desa Duren Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.  
Senin dinihari (21/10/2024).

Polsek Klari Polres Karawang berupaya untuk terus membangun kedekatan dan kepercayaan antara Polri dengan Lapisan masyarakat, Kegiatan sambang Pos Kamling dan warga ini dijadikan sebagai sarana untuk memberikan himbauan kamtibmas dan mengajak warga agar berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

“Saat bertemu dengan warga, Aiptu Triyono menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang meliputi keamanan, ketertiban, serta kewaspadaan terlebih saat ini pasca pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI serta menjelang Pilkada Damai 2024. Ia mengajak warga untuk saling mendukung mensukseskan Pilkada dalam menciptakan lingkungan yang aman damai dan kondusif. Ujarnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha, S.H., menyatakan bahwa Sambang Pos Kamling dan warga menjadi salah satu metode yang efektif dalam membangun hubungan baik antara Polri dan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan terjalin sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama,”

Dengan dilaksanakannya kegiatan sambang warga ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar, sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Pasca pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI serta menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain